

Primer ministro entre 2004 y 2014: Muere Manmohan Singh, exgobernante de India y arquitecto de su despegue económico

Como ministro de Finanzas introdujo reformas que impulsaron el crecimiento.

EFE

La muerte del ex primer ministro de la India Manmohan Singh ayer, a los 92 años, logró lo que está al alcance de pocos en esta nación: aunar por unos instantes a la escena política india, lo que evidencia el notable papel que tuvo en vida, especialmente para el progreso económico del país.

Singh, que murió por "problemas médicos relacionados con la edad", según el centro hospitalario, se convirtió en 2004 en primer ministro de rebote, cuando accedió al cargo sin haberse presentado a las elecciones generales.

La ganadora de esos comicios fue la líder del histórico Partido del Congreso (INC) Sonia Gandhi, quien cedió a Singh, miembro de su formación, el cargo de jefe del Ejecutivo.

No obstante, Singh venía amparado por cinco años como jefe de la oposición y un pasado brillante como ministro de Finanzas entre 1991 y 1996, por lo que hoy es mejor recordado.

Nacido en la región de Punjab Occidental (hoy Pakistán) en 1932, Singh fue el primer miembro de la minoría religiosa sij en convertirse en jefe de gobierno de India.

Su primera legislatura se saldó con un bagaje positivo gracias al crecimiento económico del país (8,5% en promedio), pero su segunda administración (que sí ganó) culminó en



THE ASSOCIATED PRESS

EL EX premier recibirá un funeral de Estado con todos los honores.

2014 bajo la sombra de una desaceleración de la economía con un crecimiento de 5%.

Fue el último gobernante del INC y lo sucedió el actual Primer Ministro, el nacionalista hindú Narendra Modi.

No obstante, Singh es principalmente reconocido por sus cinco años como ministro de Finanzas durante el gobierno del INC entre 1991 y 1996.

Economista de profesión, trabajó en la ONU y luego como asesor en los ministerios de Comercio y Hacienda hasta que en 1982 fue nombrado gobernador del Banco de la Reserva de la India (ente emisor), cargo que mantuvo durante tres años.

Fue desde su cargo como ministro de Finanzas, cuando introdujo numerosas reformas que dieron un enorme impulso a la entonces frágil economía de la India, lo que le valió un gran salto en su reputación.